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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECTTAZTOI{E E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTTVITÀ

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'140 del 28108 12017

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale della seduta det 10 Agosto 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTOTTO del mese AGOSTO, alle ore 10,00, ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 928110 del 021081 2017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,31 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 10 Agosto 2017.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvaztone;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Piazzese, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01

Voti favorevoli rìo 09

Astenuti no //

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale del l0Agosto 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvara')

Il Presidente

tore Savoca)

CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questoII Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

Palermo

Copia

dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CBRTIF'ICATO DI PT]BBLICAZIONE

della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

all'Albo Pretorio e alloAlbo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 10 AGOSTO 2017
-1+ 4

L'anno 2017,iI giorno 10 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Greco prot.

928110 del 0210812017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco

E' assistito dal Segretario I'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presiàente Greco dispone l'appello e alle ore l0:00 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi,

Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso, pertanto verificato il quorum strutturale la seduta

viene dichiarata aperta.

Il Vice Presidente Savoca e il Consigliere Viscuso chiedono l'inversione dell'OdG.

Il Presidente Greco nomina scrutatori i Consiglieri Marchese, Piazzese e Tusa e il Consiglio approva sia la

nomina degli scrutatori che I'inversione dell'OdG.

Si passa al secondo punto dell'O.d.G.: Approvazione Verbali Sedute precedenti.

Il Presidente Greco legge il verbale del08.08.2017 che vieré approvato all'unanimità alle ore 10,15.

Il Presidente Greco chiede ai consiglieri Scarlata e Viscuso ancora non facenti parte di nessun gruppo se hanno

deciso qualcosa a riguardo.

I Consiglieri Scarlata e Viscuso dichiarano che domani comunicheranno in quale gruppo confluire.

Il Consigliere Guaresi porta a conoscenza del Consiglio una problematica che investe [a costa e di cui si sta

occupando da un po' di tempo, e che riguarda l'accampamento abusivo che si è creato adiacente il ristorante

"Il Campanile d'Oro". Pur essendo in atto la rivalutazione e la pulizia della Costa Sud purtroppo tale situazione

rischia di far proseguire i lavori in atto. Precisa che gli accampati non sono Rom come si pensava, bensì

cittadini palermitani che si sono appropriati dff litorale in quanto non possono portare i propri figli in vacanza.

Legge diverse note che ha inviato insieme al Presidente uscente della II Circoscrizione il dott. Antonio

Tomaselli, al Sindaco al Comando P.M., alla Capitaneria di Porto e al Prefetto. tl Consiglio è tenuto a far

rispettare le regole a tutti i cittadini, soprattutto se ledono il bene comune. In passato si era fatto richiesta di

installare nella zona delle giostrine per i bambini e dei new jersey, pertanto chiede al Consiglio tutto di agire

per risolvere tempestivamente questa situazione di grave disagio.

Interviene il Consigliere Marchese, il quale informa che anche alcunicittadini si sono rivolti a lui in merito a

questa problematica. Ribadisce che l'accesso al mare è di libero accesso di tutti i cittadini:Rivolge un plauso

al Consigliere Guaresi per l'attenzione dimostrata.

Interviene il Consigliere Tusa il quale constata il buon lavoro svolto finora. Riconosce che il problema non è

di facile soluzione, pertanto suggerisce di invitare in Aula la Capitaneria di Porto e il P.M. per trovare



tempestivamente una soluzione e predisporre controlli piir senati nelperiodo clou.

è tutelare il decoro ai cittadini.

lnterviene ilConsiglietePiazzese, il quale sitrova d'accordo per invitare la P.M. e la Capitaneria di'p,ortg'in
Aula. Però si pone una domanda, chiede se ie regole in questo territorio valgono come in tutte le altre Città.
Esistono delle regole che vanno rispettate come il decoro urbano, la fruizione degli spazi pubbtici, quelle

legate all'occupazione del territorio marittimo, quelle legate alla fruizione del tratto di costa che ad oggi viene
negato, quindi si chiede se queste regole valgono nel nostro territorio. Se vengono disattese vengono fatte le
sanzioni. Bisogna essere concreti e agire tempestivamente e non aspettare il prossimo anno. Anche se queste

persone non possono permettersi di fare le vacanze estive, ciò non significa che si devono appropriare

illegalmente di uno spazio pubblico. Pertanto suggerisce controlli più serrati e dare risposte concrete ai
cinadini. 

-

Interviene il Consigliere Scarlata, il quale chiede perché i vigili non intervengono e multano per la sosta

selvaggia, in quanto l'Amministrazione Comunale da tempo è al corrente di questa situazione e non fa nulla.

Interviene il Vice Presidente Savoca, il quale ricorda che lui ha sempre portato avanti la legalità, pertanto

queste famiglie disagiate che si sono appropriati illegalmente del litorale non possono essere giustificati, in
quanto le regole vanno rispettate da tutti. U dovere del Consiglio è comunicare agli organi competenti che nel
territorio vi è questo problema che sono tenutí a risolvere in tempi brevi.

Anche il Consigliere Viscuso sitrova d'accordo a quanto detto 
$ai colleghi, occorre che gli Organi Competenti

intervengano per risolvere defi nitivamente questo spiacevole fenomeno.

Il Presidente Greco ringrazia i consiglieri per i loro interventi e ritiene che questi cittadini non possono

appropriarsi illegalmente di un bene comune a discapito dei cittadini ligi al dovere. pertanto dichiara che nella
prossima seduta utile la Presidenza si attiverà subito e fare da fulcro con gli organi competenti per la
risoluzione di questo problema.

Il Consigliere Cardella suggerisce che una soluzione al problema potrebbe essere di creare un,area attrezzata

e renderlo a pagamento.

Alle ore 10,55 escono i Consiglieri Cardella,'Quaresi, Piazzeseo Scarlata e Serio.

Il Consigliere Marchese chiede la verifica del numero legale. il Presidente Greco chiama l,appello alle ore

11'00 ed essendo presenti solo i Consiglieri Marchese, Savoca,'Tusa e Viscuso rinvia la seduta di un,ora.

Alle ore 12'00 il Presidente Greco riapre la seduta ed essendo presenti oltre a se stesso i Consiglieri Savoca e

Viscuso rinvia la seduta all'indomani in prosecuzione come a norrna di regolamento.

Il Segretario

Ist. Amm.vo Sie. Davide Martinez_
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